

del Estado» de 26 de octubre), y 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), y habiéndose dado cumplimiento a lo previsto en el artículo 6.º 6 de los citados Reales Decretos sobre designación de los miembros de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Profesorado Universitario de la Universidad Politécnica de Madrid.

Este Rectorado ha resuelto nombrar la Comisión que se relaciona en el anexo adjunto, que ha de juzgar un concurso correspondiente a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1993.

Madrid, 9 de diciembre de 1993.—El Rector, Rafael Portaencasa Baeza.

ANEXO

(Convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 26 de marzo de 1993)

Cuerpo: Profesores Titulares de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «FILOLOGÍA INGLESA»

Plaza número 09 (009-93)

Comisión titular:

Presidente: Don Enrique Alcaraz Varó, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Vocal Secretaria: Doña Inés Praga Terente, Profesora titular de la Universidad de Valladolid.

Vocales: Don Ramón López Ortega, Catedrático de la Universidad de Extremadura; doña María del Perpetuo Socorro Suárez y Lafuente, Profesora titular de la Universidad de Oviedo, y doña Viorica E. Patea y Birk, Profesora titular de la Universidad de Salamanca.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Asunción Alba Pelayo, Catedrática de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Vocal Secretaria: Doña Mercedes Jaime Siso, Profesora titular de la Universidad de Zaragoza.

Vocales: Don Rafael Fente Gómez, Catedrático de la Universidad de Granada; doña María Micaela Muñoz Calvo, Profesora titular de la Universidad de Zaragoza, y don Luis Javier Martínez Victorio, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid.

30311 RESOLUCION de 9 de diciembre de 1993, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Profesorado Universitario.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado parcialmente por

el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y teniendo en cuenta la sentencia del Tribunal Constitucional de 27 de febrero de 1987 (FJ 12.c),

Este Rectorado hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso de méritos para la provisión de una plaza convocada por Resolución de la Universidad Politécnica de Madrid de 21 de julio de 1993, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto, y que es la que se relaciona como anexo a esta Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad Politécnica de Madrid, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente a su publicación.

Madrid, 9 de diciembre de 1993.—El Rector, Rafael Portaencasa Baeza.

ANEXO

(Convocatoria «Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto de 1993)

Cuerpo: Profesores de Escuela Universitaria

AREA DE CONOCIMIENTO: «TEORÍA DE LA SEÑAL Y COMUNICACIONES»

Plaza número 24(25-93)

Comisión titular:

Presidente: Don Manuel Recuero López, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Constantino Gil González, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Manuel Cubero Enrici, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas; don Antoni Barlabé Dalmau, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña, y don Eduardo Hernández Pérez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas.

Comisión suplente:

Presidente: Don Francisco López Ferreras, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Javier Sánchez Jiménez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Jordi Berenguer Sau, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Antonio Albiol Colomer, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia, y don Jesús Alpuente Hermsilla, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Alcalá.